
 



 

 

 



Отзыв 

о работе эстрадной студии «Диамант» 

от Сидоровой Елены Викторовны – 

мамы участницы коллектива Сидоровой Евгении 

 

 

 

 

 

 



10 ноября 2020 года эстрадная студия «ДИАМАНТ» праздновала свой первый юбилей – 10 

лет со дня основания коллектива. 

Выпускникам студии было предложено написать 3-4 предложения о своих впечатлениях и 

воспоминаниях, будучи участником студии и ответить на вопрос «Кто же они такие – эти 

Диамантинцы?». 

Все отзывы были напечатаны в юбилейной статье в районной газете «Знамя» (см. 

приложение «О нас пишут») 

 

Вот, что думают наши выпускники: 

 

 

Валентин Серегин (первый состав – выпуск 2015г):  
«Диамант в свое время был и вторым домом, и второй семьѐй с лучшей 

мамой. Это были всегда самые лучшие воспоминания из детства». 

 

Валентин принимал участие в мероприятиях студии до 2018 года. Закончил 

ОГБПОУ Ивановский железнодорожный колледж. В данное время призван 

по мобилизации и находится в местах проведения боевых действий в 

Украине. 

 

 
 

Елизавета Мясникова (первый состав – выпуск 2018г):  

«Диамант... Всего 7 букв, но они для меня такие важные! Я выпускница 

коллектива, но никак не могу его покинуть, потому что нельзя так просто 

бросить то, где ты повзрослела, где ты встретила свою первую 

влюбленность, где ты просто стала человеком! Я пришла в коллектив еще 

маленькой девочкой, которая боялась всего на свете, но благодаря 

коллективу и всему что там происходило, у меня появился стержень, 

закалился характер, проявились хорошие моральные качества. Потому 

что наш коллектив был, есть и будет пропагандой здорового образа 

жизни и всепоглощающей любви к своим близким людям! За все это 

благодарить нужно нашу многодетную маму - Ирину Алексеевну! Про 

этого человека я могу говорить постоянно, да я и так это делаю…Еще 

одна наша мама - Ольга Алексеевна, а еще она прекрасная бабушка, 

отличный хореограф и замечательный человек! Для меня они - это эталон тех людей, кто любит 

свое дело, любит свой коллектив, отдает работе всю себя без остатка и не просит ничего 

взамен! За все время моего пребывания, у нас было больше 100 участников, и все они никогда не 

забывают друг друга, помогают, поддерживают - абсолютно все - одна большая семья. Лично 

для меня Диамант - это неотъемлемая часть моей жизни, я могу говорить о коллективе и всем, 

что его касается, вечно! Я люблю тебя, Диамант!» 
 

Елизавета принимала участие в мероприятиях студии до 2021г., в 2022г. закончила Ивановский 

филиал РФНХиГС -  на данный момент живет и работает в г. Ставрополе. 

 

 Софья Блюдова (выпуск – 2020г.): 

 «"Диамант"… С этим словом ассоциируются только самые тѐплые и 

самые яркие воспоминания. В этом году я выпустилась из школы и поняла, 

как мне не хватает всего того, что осталось здесь, с "Диамантом"… Это 

тот коллектив, в котором ты всегда чувствуешь себя счастливым, 

понимаешь, что живѐшь полной жизнью! Думаю, все выпускники 

согласятся, что, став Диамантинцем однажды, останешься им навсегда, 

потому что невозможно забыть все те эмоции, которые мы получали на 

репетициях, концертах, просто находясь в коллективе. Спасибо Ирине 

Алексеевне, Ольге Алексеевне! Вы - люди с большой буквы, которые 

вкладывают огромное количество сил в процветание "Диаманта", и без 

этого, безусловно, не получилось бы того, что есть сейчас: счастливые лица 



детей, зрителей великолепные концерты, шикарные костюмы! Это стоит великого труда, и мы 

Вам безмерно благодарны! "Диамант", для меня - лучший!  В такую прекрасную дату хочется 

пожелать дальнейшего процветания коллективу, здоровья, сил педагогам и "новых звѐздочек", 

которые с вашей помощью смогут ярко засиять на сцене! СПАСИБО!» 
 

Софья до настоящего времени принимает участие в летних гастролях студии, в данное время 

учится на 3 курсе Московского педагогического государственного университета, окончила школу 

с медалью. 
 

 Владимир Засорин (выпуск – 2015г.): 

 «Я очень рад, что в 2014 году в моей жизни появилось то место, где я себя 

чувствую очень уютно, где очень много хороших, а главное верных друзей. 

Место - где я отвлекаюсь от внешней суеты и посвящаю себя танцу - это 

любимый "Диамант". Диамант - это жизнь, движение вперед, большое 

количество положительных эмоций, это нескончаемое безудержное веселье, 

а главное это СЕМЬЯ, в которой каждый готов прийти на помощь в 

трудную минуту!» 
 

Владимир до настоящего времени принимает участие в летних гастролях 

студии, окончил Ивановский промышленно-экономический  колледж, 

работает руководителем финансового отдела Ивановской компании 

«ИвНеогифт», учится на заочном отделении ИГХА 

 

 Лариса Желобанова (первый состав – выпуск 2016г.):  
«Прошло уже более трѐх лет, но коллектив для меня всегда останется 

семьей, мы всегда будем дружной командой, есть много историй которые 

хочется вспоминать. Ирина Алексеевна, спасибо вам за всѐ, эти годы были 

одни из лучших.» 

 

Лариса окончила Шуйский филиал ФГБОУ ВО «ИвГУ» - живет и работает в г. 

Раменское. 
 

 
 

 Рамиль Громов (выпуск – 2020г.): 

 «Диамант - это эмоции! Коллектив подарил возможность показать себя и 

связать свою жизнь с новыми, интересными людьми, творящими и 

вытворяющими иногда такое, чему можно только восхищаться» 

 

Рамиль до настоящего времени принимает участие в летних гастролях студии, 

сейчас учится на 3 курсе в Санкт – Петербургском государственном  

университете, окончил школу с медалью. 

 

 

 

 Светлана Зюзина (выпуск – 2017г.):  

«Для меня «Диамант» — это огромная дружная семья, в которой даже 

спустя много лет ты найдешь понимание и поддержку. Так же это 

коллектив, в котором много удивительных, уникальных и неповторимых 

людей, заряженных одной большой идеей. Для меня огромное счастье было 

быть частью этого удивительного коллектива» 

 

Светлана принимала участие в мероприятиях студии до 2019 года. Окончила 

Ивановский филиал РФНХиГС с отличием в 2021г. На данный момент учится 

в магистратуре РФНХиГС  в г. Москва. Окончила школу с медалью 

 

 

https://msk.postupi.online/vuz/mpgu/


Лада Новожилова (выпуск – 2017г.):  

«Для меня «Диамант» - это моя семья и мое место умиротворения! Находясь 

в своѐм родном коллективе, я ощущаю себя счастливым человеком! А 

руководители «Диаманта» это что-то невероятное... Они делают всю 

огромную и основную работу! Я очень рада, что нахожусь именно в этом 

коллективе! Бесконечно люблю и горжусь!» 

 

Лада принимала участие в мероприятиях студии до 2020 года, в 2021 году 

окончила ИВГПУ, живет и работает в г. Иваново. 

 

 

Евгения Фантина (выпуск - 2020г.):  
«Диамант – это неотъемлемая часть моей жизни. Это любимый коллектив, 

любимые руководители, которые останутся в моей жизни навсегда. Я всех 

очень люблю и скучаю» 

 

Евгения, в настоящее время, учится на 3 курсе Ивановской пожарно-

спасательной академии ГПС МЧС России. 

 

 
 

Андрей Соломкин (выпуск – 2020г.):  

«Однозначно на этот вопрос нельзя ответить, но я расскажу, что 

"Диамант" значит для меня. "Диамант" - это не просто название или люди. 

Это дружный коллектив, где каждый рад друг другу. Это то, как мы 

собираемся вместе и делаем то, что радует нас и других. Это приятные 

воспоминания, в которые обязательно хочется вернуться. И я рад, что Ирина 

Алексеевна, Ольга Алексеевна и все остальные участники приняли меня в свой 

коллектив, спасибо Вам». 

 

Андрей, в настоящее время, учится на 3 курсе ИГЭУ. 

 

Дарья Иванова (выпуск – 2019г.): 

 «Для меня Диамант - это семья, в которой всегда любят, ждут и 

прислушиваются к мнению каждого. Диамант - это коллектив, просто 

переполненный самыми отзывчивыми, активными и креативными людьми, 

которых объединяет одна цель!» 

 

Дарья, в настоящее время, учится на 4 курсе в ИГМА 

 

 

 

 

 Данил Зинин (выпуск – 2019г.): 

 «Диамант для меня — это развитие себя. Здесь я получил опыт работы на 

сцене, развил музыкальный слух, чувство такта и координацию. Это отдых 

от повседневных забот, занятие любимым делом и заряд позитивом на весь 

день. И, конечно же, общение с талантливыми ребятами, крутыми 

руководителями и участие в захватывающих концертах» 

 

Данил закончил Ивановский промышленный колледж, в настоящее время 

живет и работает в г. Иваново 

 

 

  

 

 



Елена Хорешко (выпуск - 2019г.):  
«Диамант-это для меня вторая семья, в которой нас также любят и также 

за нас переживают.  В нашем коллективе дружная атмосфера, мы всегда все 

на позитивной волне. Я с удовольствием посещала все наши репетиции, 

тренировки. А сколько приятных моментов, которые нас объединяли? Наши 

потрясающие поездки, незабываемые концерты ко многим праздникам» 

 

Елена закончила Ивановский юридический колледж, живет и работает в г. 

Ярославле 

 

Евгения Кабешова (выпуск - 2017г.):  

«Диамант для меня: Самый искренний и дружный коллектив. Самые красивые 

и необычные наряды. Самые запоминающиеся мероприятия. И, конечно, 

самые лучшие руководители!» 

 

Евгения закончила ИвГУ с отличием в 2022г., замужем, воспитывает дочь. 

Школу окончила с медалью. Работает в отделе образования администрации 

Савинского муниципального района. 
 

 Ольга Ворыгина (выпуск – 2018г.):  

«Диамант для меня — это куча положительных теплых воспоминаний. Это 

наш Дом культуры в д. Шестуниха, наши дискотеки, наши концерты, от 

которых я получала самые настоящие эмоции... эти наши репетиции... самые 

лучшие» 
 

Ольга закончила в 2022г. ИВГПУ. Живет и работает в г. Кохма Ивановской 

области. Замужем, воспитывает дочь. 
 

 Вера Шиканова (выпуск – 2016г.): 

 «Что для меня Диамант? Диамант — это всѐ!!! Ведь именно в этом 

коллективе я обрела себя, научилась чувствовать ритм музыки, 

вдохновляться ей. Очень много осталось положительных эмоций, 

воспоминаний. Именно там я нашла очень много новых, родных мне людей. У 

нас были всегда очень весѐлые репетиции, классные концерты, и конечно же 

лучшее времяпровождение. Вообще Диамант многому меня научил, и я очень 

рада, что мне удалось побывать в этом прекрасном коллективе!» 
 

Вера закончила Ивановский государственный педагогический колледж им. 

Д.А.Фурманова, живет и работает в г. Ковров, Ивановской области, замужем, 

воспитывает сына. 
 

 Алена Кирдяшкина (выпуск – 2019г.):  
«Для меня Диамант-это семья, дом, где каждый может раскрыть свои 

таланты, показать себя, под чутким руководством нашим любимых 

педагогов Ирины Алексеевны и Ольги Алексеевны» 

 

Алена, в настоящее время,  учится на 4 курсе в ИВГЭУ. 

 

 

Алина Трубина (выпуск – 2015г.):  

«Диамант-это для меня круг людей, движимых одной целью для достижения 

общего результата» 

 

Алина закончила Ивановский автотранспортный колледж, живет и работает в 

г. Иваново. 

 

 

 



 
 

Блюдов Дмитрий Григорьевич – почетный гражданин Савинского 

района, актер народного театра и драмы городского Дома культуры п. 

Савино, почетный гость всех мероприятий студии: 
 «От всей души поздравляю мой любимый «Диамант" с ЮБИЛЕЕМ! Это - 

коллектив, который творчески сочетает в себе все жанры эстрадного 

искусства, представления которого никогда не повторяются. Тематика, 

которых всегда призывает любить свою Родину, свою школу и любимых 

педагогов, несущих в сердца ребят настоящее, доброе, вечное!!! 

Преклоняюсь перед талантом руководителей коллектива Ирины 

Цветковой и Ольги Гавриловой, которые отдают частичку своего сердца 

в творческой работе со своими подопечными ребятами! Люблю Вас и 

желаю новых творческих успехов!» 

 

 Татьяна Носкова (мама Е. Мясниковой – участницы первого состава 

студии):  
«Я сама с детства занималась всем: макраме, драмкружок, танцы, даже 

пела в школьном ВИА. Поэтому, куда отдать дочь, сомнений не было. 

Танцы - это способ раскрыть человека. 10 лет назад дети этого 

коллектива были маленькие "драгоценные камушки". На моих глазах они 

выросли в "Диамант". Дисциплина и безграничная работоспособность - 

вот основные качества всех участников, без исключения. По-другому там 

нельзя... Творческих успехов "Диамант"! С Юбилеем!



 


